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謹 賀 新 年 

    令和五年 一月  

新春を晴々しい気持ちでお迎えのこととお慶び申し上げます。 

旧年中は、格別のご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。 

本年も、より一層のご支援を賜りますよう、社員一同心より 

お願い申し上げます。 

癸 卯 
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新年おめでとうございます。 
私は昨年還暦を迎えました。同い年の親しくして頂いているセミナー講師で⾃⾝で
も塾⻑として活躍されている⽅と⼆⼈きりで忘年会をしました。その折、その⽅に
還暦になって「何か変わった事はあった︖」と質問され私は即答できなかったので
すが、その⽅は「ボランティアに⼒を⼊れていく」とそれも、Jリーグの元サッ
カー選手と一緒に小中学生を対象とした教室を開くのだと仰っていました。ボラン
ティアといえば私もNPO団体の理事⻑を20年以上もつとめているのですが、あま
りにもスケールの差に驚き、その⽅は当社のオーナーでもあり、あらゆる意味で余
裕があり正月から3月の決算をどう乗り切るかを考えている私とは違うなと改めて
感じたものです。「お⾦って必要ですよね︕」 
さて、話は逆⾏するかもしれませんが、年末にテレビを⾒ていますと正月⽤の⾷材
を求め､アメ横を３往復もして100円でも10円でも安い店を探している主婦が映っ
ていました。お財布との相談ではお気持ちは痛いほど分かりますが、⾃論としては
物価が上がるのは必要な事です。確かに昨年のインフレは良いインフレとは⾔えま
せんが国はデフレからの脱却、インフレ目標等々その⽅向を目指していたのです。
少しでも安い物を買いたいというのは会社やお店が物価に転嫁できずそれどころか
値引き合戦に⼊ってしまうという事です。賃⾦がなぜ上がらないのかを愚痴るばか
りではなく、インフレと賃上げは「ニワトリとタマゴ」だと思います。⽇本預⾦残
高は200兆円を超えています。それなのに何故使わないのかというと答えは簡単で
政治のせいです。国⺠に安⼼を与えないばかりか将来不安を抱かせているからで
す。お正月より不躾な⾃論を申しましたがこの3年間⼈との会話や繋がりが無く
なっていました。ここに来てやっと直接会って楽しい事、辛い事を語り合えるよう
になりました。今年は多くの⽅に会い語り合いたいと思っています。ポジティブな
考えを持てるよう前を向いて歩きます。 
本年も何事倍旧のご厚情賜りますようお願い申し上げます。 

新年のご挨拶 
-Report vol. 71- 

合掌 

代表取締役 福間 輝芳 

令和五年 一月 
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新年明けましておめでとうございます。 

あの⋯私の子供の時はまだまだテレビ⾃体が贅沢なもので一家に一台という

のが普通の時代でした。そんな中で土曜⽇午後8時はまさにドリフの全盛期で

全員集合が観たくてたまらない私と、暴れん坊将軍が観たい祖⺟とのテレビ

のチャンネル争いには壮絶なものがありました。じゃんけんしたり、順番に

観たりしていた記憶が有ります。また野球が始まるとナイターで暴れん坊将

軍がなかったりしたときの嬉しさは格別でした。 

今では⾞の中でも風呂の中でもテレビがついている時代になっております。 

そして迫⼒のある⼤画⾯で観たいと高額な液晶を求めるようになり。改めて

テレビが⼤好きなんだと実感しておりました。 

しかし最近の若い⼈たちはあまりテレビを観ないそうですね。スマホで

YouTubeやネット配信を観たりしているそうです。又映画を倍速で観ている

そうです。 

もしかしたら⼤きなテレビなんて邪魔なだけと⾔われるかもしれません。 

⾃分の感覚で当たり前に考えている事がそうじゃない事も多々あるんじゃな

いかも。 

いまさらながら⽇頃の仕事も本当に求められている事が出来ているのか再度

考えないといけないのかなと思っております。 

最後になりましたが本年も宜しくお願い致します。 

 

専務取締役 福間 佐喜雄 
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編
集
後
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一棟収益物件のご紹介 新年おめでとう御座います。 
 

今年は卯年ですね。私実は年男になります。 

こんな事をいうのは何ですが⾃⾝の干支が卯であることがあまり好きではありません

でした。 

卯（兎）のイメージといえば、因幡の⽩兎よろしく狡賢い、、⻲と競争しては昼寝を

して負ける奴、、とあまり良くない感じで。。干支も1年前なら寅（⻁）、1年後なら

⾠（龍）なのに、、と。 

やるせない中少し調べてみますと、⼗⼆支の動物に実は意味はなく、皆が覚え易くす

るため語呂合わせ的に後から⾝近な動物を割り当てたものに過ぎないらしく、、 

負け惜しみの講釈はこれくらいにして、12年に1度、年神様の御加護を授かれる縁起

の良い年という事なので、賢くしたたかに、油断せず余裕綽々に、今年1年突き進ん

で参りたいと思います。 

本年も宜しくお願い致します。 

取締役 統括本部⻑ 内野 直樹 

新⼊社員のご挨拶 
はじめまして、2022年8月1⽇⼊社しました、戦 平 です。 
中国出⾝で、⿊⻯江省財経学院を卒業して、⽇本に留学にきました。⼊社以来先

輩⽅から丁寧に教えて頂き、職務の流れが少しずつ分かる様になっていく事に喜びを
感じています。生活の楽しみは、おいしい料理を作り、本を読み、旅⾏をしていま
す。みんな中国に旅⾏に⾏きたいなら、私は案内します。多少通訳事もできますの
で、もし通訳が必要であれば、声を掛けてください。その他にも新しいことにチャレ
ンジして⾏きたいと思っていますので、何卒よろしくお願いいたします。 

総務部 戦 

新年明けましておめでとうございます。 
2022年もあっという間に終わりました。引き続きコロナで規制、ウクライナとロシアの戦争等暗い話
が多かったのですが、サッカーのワールドカップと⾔う明るい話で締めくくれたかなと思います。 
2023年はこの流れで明るいニュースが多いことを願います。 
⽇本や京都の経済もあまり良くない状態ですが、この時こそ我々の⼒の出しどころだと思います。 
今年もご愛顧賜りますようよろしくお願い致します。 

研修委員 木下 


